

神戈陵を渡る風3

令和5年度 川辺高校 校長通信 第133号(通算)冬季特別号 令和6年1月9日(火)発行

**新年 明けまして
おめでとうございます**

令和6年になりました。元旦に能登半島地震で被災された方や2日の航空機事故で亡くなられた方に哀悼の意を表します。さて『一年の計は元旦に有り』。皆さんはどんな一年にしようと願(がん)をかけましたか？ まだ何も考えていない人は、ぜひ願掛けをして充実した年になるように頑張りましょう。



始業式校長講話

令和6年1月9日(火)

『信じなさい』

努力を続けたことに
誇りを持ちなさい
自分が重ねてきた
努力を信じなさい
どんな状況でも
全ての力を
出し切った者に
栄光は訪れる。

思うような結果が出ないと自分を信じられなくなるもの。でも、努力したことは無駄ではなく、自分の身になっています。今できることはベストを尽くすだけ。全ての力を出し切った人には結果がもたらされます。

★我慢しない方がいい、辛抱だったらしよう★

嫌なことを ただ耐え忍ぶのが

「我慢」

好きなことのために 耐え忍ぶのが

「辛抱」

我慢の中には 「不満」 があります

辛抱の中には 「希望」 があります

我慢はいずれ 「爆発」 します

辛抱はいずれ 「実り」 します

我慢はしない方がいい 辛抱だったらしよう

正月の風景



正門の門松(左)



正門の門松(右)



書道部の迎春作品(正門横に設置)

初日の出



元旦は、暖かったですね。私は初日の出を鹿見島の自宅近くで見えました。皆さんはどんな初日を見ましたか？

校長の冬散策

令和5年12月～令和6年1月の佳き日

①年の瀬の南薩

令和5年12月29日(金)

天気のととてもよい日に、久しぶりに大野岳に登りました。山頂からは池田湖や開聞岳がとても綺麗に見えていましたが、霞がかかっていたせいか、三島村の島々は確認できませんでした。



②初詣・三社詣(さんしゃまいり)

令和6年1月1日(月)

昔、源頼朝がお正月に3ヶ所の神社をお参りしたことから、福岡を中心とした九州地方や中国地方の一部に根付いている風習です。私の場合は、今年も飯倉神社、豊玉姫神社、竹屋神社をお参りしてきました。

【飯倉神社】(川辺)



【豊玉姫神社】(知覧)



【竹屋神社】(加世田)



③南九州市20歳の集い

令和6年1月3日(水)

